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配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー 

 まちづくり推進課（中澤、三宅、小杉）、深川まちづくりアドバイザー 

環境部会委員（芦田、岩倉、高木、久世、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山本） 

                            環境部会  岩倉 紘一 

 

          第 29 回 環境部会 議事録 

・日時：7 月 18 日（日）  10 時～11 時 40 分 

・場所：竹の里会館 しゃくやくの間 

・出席：高木、久世、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山本、岩倉 

    安枝アドバイザー、堀さん、深川アドバイザー    計 13 名 

    （外村氏初顔合わせのため紹介） 

 

○ 岩倉より用意した資料 説明 

 ①「第 2 回部会連絡協議会」報告 → 近くＨP にＵＰされ、4 学区夫々の連合自治会 

   にて情報共有のため報告される。 → 住民に近々回覧され周知徹底。 

② 今後の会議予定 

１）第 6 回委員会組織検討ワーキングＧ  7 月 26 日（月） 16 時～ 

   支所Ａ会議室 ａ）本年度の委員会事業運営体制について 

             （事業部設置要綱やフレームづくりなど） 

          ｂ）委員会広報について  

          ｃ）拠点について 

２）第 15 回洛西ＮＴ創生推進委員会  8 月 5 日（木） 10 時～ 

   支所大会議室 ａ）本年度委員会事業運営体制及びスケジュール 

          ｂ）委員会広報について など 

 ★部会委員の方・・・・お時間があれば傍聴願います。 

   ３）環境部会よりの提案事業について：（今迄の事業活動の流れ 図） 

    ★他の会議等で良く出る質問 （Ｈ．20 年度の事業仕訳を知らない方が多い）  

      ①（何故 環境部会は 3 つの事業を提案されたのか？） 

      ②（部会独自で取り組まれることは無いのか？） 

   （再確認！） 

    ・Ｈ20 年度に 4 部会から提案された 15 事業が 3 つのプロジェクトで取り組む 

内容と部会独自にて取り組む内容に分けられた。（環境部会のテーマの殆どが 

多様な意見を前提に広い視野から議論が必要である・・・とのことで、勉強会 

プロジェクトに組み込まれた。これまで勉強会にて発表、提案したり各イベン

トブースにて「地区計画とまちづくり」や「イメージマップ」など部会活動を
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繰り返し紹介してきた。） 

→ 「勉強会」などで提案してきた課題を実施していくために、今回の「部会 

 連絡協議会」にて判断を仰ぎ、前へ進めるきっかけにしたく期待をしている。 

その為に今回「提案」をした。 （最終判断がないままの状態） 

・唯一環境部会独自で取り組む内容として「公園愛護協力会」の結成を広く呼

びかけた結果、現在までに新たに4ヶ所の愛護協力会結成の成果を得ている。 

※参考に：他の部会独自で取り組む内容としては 

   生活機能向上部会の①バス路線のあり方 ②サブセンターのあり方 がある。 

 

○植栽マップや通りの愛称について：（マップ費用 環境パートナーシップ費用も検討） 

  ・安枝アドバイザーより Ａ4 サイズ塩ビファイルに ＮＴの基盤地図をベースに順次

①植栽関係 ②福祉関係の施設 ③まちづくりに取り組んでいる団体など差し替え可

能な体裁にしたら・・・とのご提案とひな型紹介。 併せて「桂坂まち歩きマップ」 

  や「京阪 くづは男山バスタウンマップ」なども回覧。 部会委員の理解を深めた。 

★安枝先生：今後事前に「まち歩き」による再発見などの検討も！ 

   → まち開きから現在までの居住者による「まちづくり活動」の歴史や自治連合会 

     の活動など携わった方々も含めた連携を行ないながら実施していくのが良いの 

     のではなかろうか？  パイロット的に熟知している方への取材も試みたい。 

・ 平井氏より 資料２種の説明 

①植栽マップ作成の流れ ②街路樹 路線ごとの樹木紹介（写真と解説を入れたい） 

  ・藤原氏より「長岡京市の愛称通り例」回覧 

○ゴミゼロについて：再度まち美化推進課と打合せ予定 → 支所山村課長と相談 

○植栽維持管理について： 

 勉強会開催してはどうか？ → 部会委員の同意を得て開催予定。（委員、部会委員にも 

 自由参加を呼びかける。） 但し、行政を追求する場ではない！あくまで緑の維持管理に

関する勉強会であり、情報交換をしながら認識を共有するためのもの。 

  ８月の第１週 平日 午後７時～ （但し会場は冷房機能があるところ） 

  別紙の内容で、緑政課、北部みどり管理事務所と支所まちづくり推進課を介して交渉。 

  → 決定次第早急に案内をする。 

・ 植栽については、維持管理に関しては、住民の協力が必要なのは勿論だが、中には 

緑道沿いにて住民によるフライング気味な伐採と好き勝手な植栽をしているケー

スなどがある。 

また、小畑川河川を守る会の方々が努力されているのに、伐採により「蛍」への 

影響が心配・・・などの意見もあった。 

次会第 30 回環境部会開催のお知らせ！（創生推進委員会や部会連絡協議会決定事項など） 

 ・日時：8 月 15 日（日）10 時～11 時 30 分 ・場所 竹の里会館 和室   以上 


